

## 秋の味覚を収穫

### 総勢 110 名が参加「サツマイモ掘り」体験

11月12日(日)エクシード茅ヶ崎自治会主催の毎年恒例の「サツマイモ掘り体験」を近隣の畑にて実施し、親子づれ総勢 110 名が参加しました。

当日は、霧雨が降る中、8 時より自主防災会有志メンバーに協力頂き焼き芋を作りました。参加者は 9 時 45 分に 1 階エントランスホールに集合し、順次近隣農家の畑に向かい 10 時からサツマイモ掘りを行ないました。

10 時頃になると霧雨も止み、肌寒い中、参加された方はスコップ片手に芋ほりを体験しました。



親子づれ総勢 110 名参加



今年も大きな芋でした



芋ほり終了後は各自、出来たての焼き芋を食べ、その後、農家のご好意により各自大根を 1 本ずつ掘って持ち帰りました。今年の芋は豊作のようで、例年以上に大きくて、味もとても美味しく感じたようです。

参加された皆さまお疲れ様でした。また、自主防災会有志メンバーの方、前日からの焼き芋準備等ご協力頂きありがとうございました。(エクシード茅ヶ崎自治会長 井上)



親子で芋ほり体験



出来たて美味しい焼き芋



大根の抜き取りに苦勞